

HÔTEL ANNAPURNA - MAISON PINTURAUT **5**

ÉTOILES

734 route de l'Altiport

73120 Courchevel

annapurna-courchevel.com / +33 (0)4 79 08 04 60



© Alexis Anice, Fou d'images, Fanny Reynaud

Hôtel

L'Hôtel Annapurna compte 76 Chambres et Suites, chacune avec des vues plus époustouflantes les unes que les autres. L'établissement a traversé les époques pour devenir une référence dans l'hôtellerie de luxe à Courchevel. Majestueusement tourné vers le cirque des Trois Vallées, l'hôtel de luxe Annapurna domine la station. Orienté plein Sud, l'Annapurna se love dans un paysage grandiose. L'hôtel 5 étoiles rend hommage aux matériaux nobles qui l'entourent : verre, pierre et bois composent cet écran lumineux tourné sur la nature infinie.

The Hotel Annapurna has 76 rooms and suites, each with breathtaking views. The hotel has stood the test of time to become a benchmark for luxury hotels in Courchevel. Facing the Three Valleys, the Annapurna luxury hotel dominates the resort. Facing due south, the Annapurna blends into the imposing landscape. The 5-star hotel pays homage to the noble materials that surround it: glass, stone and wood make up its luminous charm turned towards infinite nature.

Spa

Que vous optiez pour quelques brasses dans la piscine intérieure de 15 mètres ou pour un moment de détente dans la piscine extérieure chauffée, le Spa vous garantit une évasion sensorielle unique. Reposez-vous sur l'une des chaises longues de l'espace détente, face au mur de sels aux bienfaits apaisants, ou offrez-vous un moment d'évasion dans l'une de nos deux cabines de soins dédiées aux produits de la marque Codage.

Whether you choose to train and swim in the 15-meters indoor pool or enjoy a relaxing moment in the heated outdoor pool, the spa guarantees you a unique sensory escape. Lay down on one of the deckchairs in front of the Salt Wall that offers soothing virtues or pamper yourself with a luxurious holistic experience of pure serenity and rejuvenation in one of our two treatment rooms dedicated to products of the Codage brand.

COSMÉTIQUES CODAGE

CHALET
HAUT DE
GAMME

CHALET KHOTON - MAISON PINTURAUT

410 allée des Cerisiers

73120 Courchevel

altai-courchevel.com / +33 (0)4 79 08 41 47



© Un Doo

Chalet

Un chalet d'exception pour une expérience incomparable à Courchevel Le Praz avec une superficie totale de 506m², pouvant accueillir 10 personnes. 5 chambres avec salle de bains privative, un vaste espace de vie pour des moments conviviaux ainsi qu'un parcours bien-être sur-mesure. Idéalement situé pour les sports d'hiver avec Ski Room, accès « Ski In » et à proximité des pistes.

An exceptional chalet for an incomparable experience in Courchevel Le Praz with a total surface area of 506m², sleeping 10 people. 5 bedrooms with en suite bathrooms, a vast living area for convivial moments and a tailor-made wellness trail. Ideally located for winter sports with Ski Room, «Ski In» access and close to the slopes.

Spa

La signification de « Khoton » prend tout son sens lorsque l'on découvre que l'espace spa est au cœur du chalet, et que la décoration évoque la proue d'un catamaran rappelant ainsi les voyages d'Alexis Pinturault. Un parcours bien-être a été minutieusement conçu pour nos hôtes, allant de la piscine aux bains japonais, en passant par le hammam et la salle de massage. Cette configuration crée une atmosphère apaisante et sereine qui évoque la quiétude du lac. Une cabine de soins privative dédiée aux soins et produits Thémaé vous accueille pour un moment de détente.

The meaning of "Khoton" takes on its full meaning when you discover that the spa area is at the heart of the chalet, and that the setting evokes the prow of a catamaran, a reminder of Alexis Pinturault's travels. A wellness trail has been meticulously designed for our guests, from the swimming pool to the Japanese baths, via the hammam and the massage room. This configuration creates a soothing, serene atmosphere that evokes the tranquility of the lake. A private treatment cabin dedicated to Thémaé treatments and products welcomes you for a moment of relaxation.

COSMÉTIQUES THÉMAÉ